Japan zum Anfassen



gesellschaft Aachen (DJKG) lädt am Freitag, 18. Februar, ab 19.30 Uhr ins space im Ludwig Forum ein, um ihre Gründung Ende 2004 zu feiern und das Jahresprogramm vorzustellen. "Jeder Aachener ist eingeladen, das Land der aufgehenden Sonne kennen zu lernen und Einblicke in die fernöstliche Kultur zu bekommen", sagt Anny Zartenaer, Geschäftsführerin der DJKG. Highlights der Auftaktveranstaltung sind Vorführungen der traditionellen japanischen Künste laido (Schwert), Taiko (Trommeln), und Kyudo (Bogenschießen). Die DJKG hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Beziehungen zu Japan insbesondere in den Bereichen Kultur und Gesellschaft zu fördern. Weitere Informationen gibt es unter www.djkg-aachen.de.